



La gran inmigración

TRABAJO DE INTEGRACIÓN

1- Determiná si las siguientes afirmaciones son verdaderas (V) o falsas (F):

La mayoría de los inmigrantes provenían del norte de Europa.

El fomento de la inmigración se debió a la falta de mano de obra existente en nuestro país.

La burguesía estaba formada por propietarios de tierras y otros negocios.

La llegada de inmigrantes no favoreció el modelo agroexportador de Argentina.

Los conventillos surgieron porque había muchas casas deshabitadas en Buenos Aires.

2- Uní con flechas:

BURGUESÍA

Terratenientes, empresarios, banqueros o industriales.

CLASE MEDIA

Jornaleros y obreros

CLASE OBRERA

Productores rurales, profesionales, comerciantes y propietarios de fábricas.

3- Seleccioná la opción correcta en cada caso:

A- En un comienzo, el proceso inmigratorio se caracterizó por ser DIRIGIDO / ESPONTÁNEO

B- Para los inmigrantes la compra de sus propias tierras en nuestro país, resultó ser una tarea FACIL / DIFÍCIL.